Fundado en 1976 Número 17.409

EL PERIÓDICO GLOBAL

Edición Madrid 2,50 euros Sábado

29 de marzo de 2025

Babelia



Philippe Sands imparte justicia sobre el convulso siglo XX

# **Dani Alves** es absuelto de violación porque la denuncia "no es fiable"

El Tribunal Superior de Cataluña revoca la condena al exfutbolista

REBECA CARRANCO Barcelona

El exfutbolista brasileño Dani Alves quedó ayer absuelto de la agresión sexual que denunció una joven de 23 años en la dis-

### El salario mínimo no tributará por **IRPF en 2025**

PAULA CHOUZA LAURA DELLE FEMMINE

PSOE y Sumar acordaron ayer compensar al 20% de los perceptores del salario mínimo interprofesional (SMI) que tendrían que tributar por el IRPF tras la última subida. Se introducirá una deducción en la cuota para 2025, según el pacto entre las vicepresidentas María Jesús Montero y Yolanda Díaz.

### **Asamblea**

**Movimiento** Sumar, el partido de Díaz, debate las alianzas en la izquierda —P14 Y 15

Cambio de hora



Esta noche, a las 2.00 serán las  $3.00_{-P30}$ 

coteca Sutton de Barcelona en la Nochevieja de 2022. La sala de apelaciones del Tribunal Superior de Justicia de Cataluña, compuesta por tres mujeres y un hombre, revocó por unanimidad la sentencia de la Audiencia de Barcelona que lo condenó a cuatro años en febrero de 2024.

La sentencia señala "falta de fiabilidad" en el testimonio de la denunciante. El fallo considera que las imágenes de vídeo del local no se corresponden con lo denunciado. El exjugador del Barça, Sevilla, Juventus y PSG estuvo 14 meses en prisión preventiva y salió bajo fianza de un millón de euros en marzo del año pasado.

La decisión del tribunal causó polémica. La abogada de la víctima manifestó: "Está triste, ha sentido como si volviera al cuarto de baño donde se produjeron los hechos". La ministra de Igualdad, Ana Redondo, aseguró no compartir la sentencia: "Ellas tienen que saber que su voz y su palabra es creíble y que es avalada por la ley". -P28 Y 29



J. D. Vance y su esposa, Usha Vance, ayer en la base de Pituffik, en Groenlandia. JIM WATSON (AP/LAPRESSE)

# Vance carga contra Dinamarca en su visita a Groenlandia

El vicepresidente acusa a Copenhague de descuidar la seguridad de la isla mientras Trump insiste en anexionarla "por la paz mundial"

### MACARENA VIDAL LIY Washington

El vicepresidente de Estados Unidos, J. D. Vance, aprovechó ayer su visita a Pituffik, la base militar en el noroeste de Groenlandia, para arremeter contra Dinamarca porque, dijo, no ha cuidado de la seguridad de la isla. "Nuestro mensaje a Dinamarca es muy simple: no han hecho un buen trabajo en

lo que respecta a los groenlandeses". El viaje fue rechazado por Copenhague y las autoridades

EE UU pide a España aumentar el gasto en defensa en un primer contacto -P4

locales ante las ansias expansionistas de EE UU, por lo que Vance limitó la visita a la base y a pocas horas. Vance no cree que sea necesario tomar por la fuerza la isla ártica, porque la población apostará por la independencia. "Entonces hablaremos", dijo. Al mismo tiempo, Donald Trump insistió en la anexión de Groenlandia "por la paz mundial".



Ruinas de un edificio, ayer en Bangkok. WASON WANICHAKORN (AP/LAPRESSE)

## Al menos 150 muertos en Myanmar y Tailandia por un potente terremoto

### INMA BONET

Un potente terremoto de magnitud 7,7 sacudió ayer el sudeste asiático con epicentro en el noroeste de Myanmar y causó enormes daños. El temblor dejó al menos 150 muertos, la mavoría en ese país, pero se sintió

también en Tailandia y en la provincia china de Yunnan. En Bangkok, las autoridades buscaban a decenas de desaparecidos tras el derrumbe de un edificio. En Mandalay, la segunda ciudad birmana, los hospitales estaban desbordados y se temía hallar muchas más víctimas.